

Asamblea Nacional Legislativa.

San José.

Palacio Legislativo.

Conducir al país a dictaduras es lo que se conseguirá empleando métodos macartistas.

El proyecto Facio es lo que pretende y por tanto debe ser rechazado por todos los diputados.

Un radio firmado por Francisco Moraga Monge.

Otro igual por Amado Reyes Gomez.

Asamblea Legislativa.

San José.

Palacio Legislativo.

Señores diputados Proyecto de Ley Facio atenta contra la democracia costarricense y la independencia del movimiento sindical. La Asamblea Legislativa no debe aprobar semejante proyecto anti-democrático.

Un radio firmado por don Rafael Contreras Montiel.

Otro igual por Gerardo Moraga Campos.

Asamblea Nacional Legislativa.

San José.

Palacio Legislativo.

Señores Diputados el proyecto de ley Facio amenaza la democracia costarricense porque pretende oficializar el movimiento sindical. Los diputados deben rechazar ese proyecto.

Un radio firmado por Roque Contreras C.

Otro igual por Antonio Varela.

Congreso Constitucional de la República.

San José.

Palacio Legislativo.

Los trabajadores tenemos derecho constitucional para elegir los dirigentes que consideramos honestos y que satisfagan nuestros intereses. El proyecto Facio va contra el pensamiento y eso es peligroso para la democracia costarricense.

Un radio firmado por Rafael Calderón Porras.

Otro igual por Andrés de la O Alvarez.

Manifestaciones parecidas están enviando en cientos de telegramas los trabajadores bananeros y personas que repudian toda clase de persecucio-

(Viene de la Pág. seis)

nes y atentados contra la democracia costarricense. Las personas aquí en la Zona Pacífico Sur, se preguntan: ¿que se están disputando los señores paladines de la "democracia" Gonzalo Facio y Volio Sancho, que amenazan al país con leyes extraordinariamente de corte nazi? Con ruego de darle publicidad, me suscribo atentamente,

GONZALO SIERRA CANTILLO.

Quepos, Aguirre, Julio 16 de 1954.—

Señores Miembros de la
Asamblea Legislativa.
Honorables señores.

Señores Diputados:

Los firmantes trabajadores bananeros de Quepos, exigimos de ustedes rechazar la ley Facio Segreda que atenta contra las libertades sindicales democráticas y pretende implantar el sindicalismo Militar. Queremos ser nosotros los que de acuerdo con la Ley vigente de nuestra Constitución Política, elijamos a nuestros dirigentes como tradicionalmente los hemos llevado a dirigir nuestras organizaciones, pues no estamos dispuestos a aceptar dirigentes que el Gobierno nos imponga. Esperamos que ustedes, no se prestarán para asesinar la democracia costarricense amenazada de muerte por dicha ley.

De los señores con todo respeto.

Firmado por 110 trabajadores.

Terminó al fin la guerra sucia de Indochina

Nueva derrota de Dulles y demás empecinados guerristas

Ha terminado en la noche del martes 20 de julio, la guerra de Indochina, "la guerra sucia" que mantenía al imperialismo francés contra los pueblos de Viet Nam, de Cambodia y de Laos, la guerra que ya se prolongaba a casi ocho años.

Este es un triunfo más de las fuerzas de la paz que constituyen hoy por hoy el movimiento de masas más poderoso que ha conocido la historia.

En su resolución de Viena, del 6 de noviembre de 1951, el Consejo Mundial de la Paz declaró que el desarrollo de la guerra del Viet Nam, que afecta a Laos y Cambodia, aumenta el peligro de una nueva guerra mundial, por lo que hizo un llamado para que se llegara "en el Viet Nam a un alto al fuego" inmediato y que al mismo tiempo se entablen negociaciones con vistas a una amplia solución de este conflicto, solución que comportaría obligatoriamente la retirada de las tropas extranjeras".

El acuerdo tomado en Ginebra el martes 20 de julio, satisface en gran medida el acuerdo del Consejo Mundial, que fué respaldado por centenares de millones de hombres de todos los países del mundo y que encontró

siempre la más rabiosa resistencia del imperialismo francés y especialmente del imperialismo yanqui, que veía en el conflicto indochino el pretexto para desatar una guerra mundial.

Por tanto la paz en Indochina y el próximo arreglo de los problemas que aún quedan sin resolver en esa península, debe considerarse como la derrota más importante que ha sufrido el imperialismo mundial en su lucha contra la independencia de los pueblos coloniales y semi-coloniales en los últimos tiempos.

Se mantiene aún la lucha en Malaca, en donde el pueblo malayo sufre la explotación inglesa. Se mantiene aún la lucha en Birmania, en donde el movimiento democrático, con las armas en la mano, se extiende cada vez más. Se mantiene aún la lucha de otros pueblos asiáticos por su independencia del yugo imperialista. Pero el triunfo de estos pueblos sobre los imperialistas muy pronto se coronará.

Entre tanto sólo nos resta enviar nuestro sincero pésame a Mister Dulles y a todos los demás promotores de guerra, por el fracaso de sus diabólicos planes en Indochina.